

FRAUENTAL:

Jahreshauptversammlung Interessengemeinschaft Harterwald Gleinz Zeierling-Süd

Am Freitag, dem 16. März, zog die **Interessengemeinschaft Harterwald Gleinz Zeierling Süd** im Rahmen der Jahreshauptversammlung Bilanz über die zwei abgelaufenen Jahre. Dazu konnte **Obmann Andreas Vondrak** neben den Funktionären und Anrainern als Ehrengast Bgm. Bernd Hermann willkommen heißen.

Anhand einer Fotoshow zeigte Andreas Vondrak zunächst die Situation, beginnend im Jahre 2010, die von Baulärm und Staubbela- stungen der Anrainer geprägt war. Zudem kam der Lärm der beiden Tunnellüfter sowie Sprengungen, die für die Anrainer nicht zumut- bar waren. Durch Intervention und Verhandlungen des Vereins ist es gelungen Maßnahmen für eine zumindest erträgliche Situation zu bewirken. Im Vorjahr wurden zudem die Staubgrenzwerte über- schritten. Stärkeres Befeuchten der Baustelle brachte doch eine merkliche Entspannung.



Die Interessengemeinschaft konnte für die Anrainer dank großzügiger Unterstützung der Gemeinde einiges erreichen. Foto: Strohmeier

Aktiv war auch die Infoplattform, bestehend aus der **Interessen- gemeinschaft, der Gemeinde Frauental sowie der ÖBB Infra- struktur AG**. In Summe wurden insgesamt 21 Infoabende wahrge- nommen. Dabei hat sich mit dem ÖBB-Bauteam bzw. Verantwor- tlichen ein korrektes Verhalten mit gegenseitigem Respekt und Ent- gegenkommen entwickelt. Neben Fertigstellung der Außenanlagen, Bepflanzungen bzw. Asphaltierung der Begleitstrasse wurde auch die Gleinzerstrasse in ihrer ursprünglichen Form rückgebaut.

Als weitere Lärmschutzmaßnahme wird die Marktgemeinde Frauental auf den bestehenden Erdwällen zusätzlich Lärmschutz- wände für die betroffenen Anrainer finanzieren. Ein Aufwand, der gerechtfertigt ist, da die Bahn ein Jahrhundertprojekt darstellt und der Lärmschutz auch für die nächste Generation einen Schutz dar- stellen sollte. Obmann Andreas Vondrak dankte Bgm. Bernd Her- mann seitens der Marktgemeinde für die Unterstützung.

Aufgrund des Ausscheidens von Kassier Franz Krainer und Kas- saprüfer Karl Glantschnig wurden Ergänzungswahlen notwendig. Die Funktion des Kassiers übernimmt **Othmar Siderits**, Kassier- Stv. ist **DI Oliver Glockengießer** und zum Kassaprüfer wurde **Jo- sef Strohmeier** bestellt.

Seinen Dank richtete Obmann Vondrak an Kassaprüfer Karl Glantschnig für seine unschätzbare langjährige Arbeit und über- reichte ihm ein Präsent.

Vorschau: Die Südröhre ist bereits fertig, die Nordröhre sollte bis Ende März fertig gestellt sein. Zudem werden keine weiteren Massentransporte durchgeführt. Ebenso findet **nachts und an Sonntagen kein Baubetrieb mehr statt**. Die Transporte für Beton und Schalungsarbeiten erfolgen nur noch tagsüber. Bis Sommer wird nur noch ein Lüfter in Betrieb sein, in einem Jahr werden bei- de Lüfter abgebaut sein. Die Fertigstellung des Rohbaus erfolgt in einen Jahr. In den Folgejahren wird der Materialtransport in Rich- tung Grub mit eingehaustem Förderband erfolgen.

Bgm. Bernd Hermann verwies auf eine gute Zusammenarbeit, die sich in den Berichten widerspiegelte. Auch die ÖBB war be- müht, großteils zugesagte Maßnahmen einzuhalten, was eine ange- nehme Zusammenarbeit seitens der Gemeinde bedeutet. Für die Gemeinde ist der zugesagte Lärmschutz der Anrainer keine Frage, die Finanzierung wurde bereits berücksichtigt, betonte Bgm. Bernd Hermann zur Freude der betroffenen Anrainer.

J. St.